

La-Ola-Welle für die Läufer

HT

09.01.23

Sport Beim Hengstfelder Silvesterlauf gibt es eine besondere Tradition: eine Fanmeile und einen Boxenstopp in einem.

Wallhausen. Das Örtchen Asbach in der Gemeinde Wallhausen ist in jüngster Zeit vor allem für eines bekannt: geklaute Ortsschilder. Doch dort gibt es auch eine Tradition, die jedes Jahr zum Hengstfelder Silvesterlauf wieder auflebt: eine besondere Fanmeile. Auch heuer war diese bereits vor dem offiziellen Startschuss voll besetzt, die Zuschauerinnen und Zuschauer warteten gespannt auf die ersten Sportler.

Bei vielen Läufern und Läuferinnen ist die Fanmeile bereits als zusätzlicher „Anschub“ auf der Zielgeraden bekannt. Hier gibt es lautstarke Anfeuerungsrufe und La-Ola-Wellen – und von den Hobbyläufern wird die Fanmeile gerne als Boxenstopp genutzt. Neu-Bürgermeister Andreas Friclinger konnte sich erstmals ein Bild von der Fanmeile machen: Er ging als Läufer an den Start.



Die Fanmeile in Asbach.